



Le feu de la Saint-Jean perpétue la tradition et donne lieu à une fête où la convivialité est de rigueur. PHOTO MICHEL LAVILLE

Le feu de la Saint-Jean va illuminer le port

Le traditionnel feu de la Saint-Jean, organisé par les Amis de l'Église, se déroulera au port de Barsac, demain, à partir de 19 heures. Le feu de la Saint-Jean était initialement une fête païenne pour célébrer le solstice d'été, liée au culte du soleil. Puis cette fête s'est christianisée en conservant son aspect festif. On pendait, à cette occasion, des croix à chaque porte de maison. Celles-ci étaient faites de paille, et bénites par le curé lors de la cérémonie du feu. Le public pourra ainsi en trouver,

et les faire bénir lors de la bénédiction du feu. Dès son arrivée, la population pourra se restaurer à l'ombre des peupliers, sur les bords de la Garonne, en attendant la nuit. Vers 22 heures, le feu de Saint-Jean sera allumé, suivi d'un feu d'artifice offert par la commune, qui sera tiré sur les bords de Garonne. Tous les bénéficiaires de cette fête iront à la restauration de l'église.

Michel Laville

Renseignements: 06 08 97 84 26.